

MONTLUEL

## Le Rotary d'Ambérieu se mobilise pour le Secours catholique



**Le président José Ribeiro et les membres du rotary ont offert pour 500 € de bons d'achat.** Photo Progrès/Frédérique GUILLET

Jeudi 3 mars, une délégation du Rotary club d'Ambérieu-en-Bugey, présidé par Claude Perron, est venue dans les locaux du Secours catholique de Montluel remettre aux bénévoles des bons d'achat d'une valeur de 500 € à valoir dans le magasin Super U de Montluel. Ce geste, généreux, va permettre aux organisateurs d'améliorer en produits frais l'aide alimentaire donnée aux familles en fonction des besoins.

### Une commission d'aide à l'Ukraine a été créée

Le président, José Ribeiro, a remercié les donateurs : « Votre soutien depuis plusieurs années nous aide énormément. Nous allons proposer des colis améliorés. Grâce à vous, nous

avons aidé 161 familles en 2021 soit 680 personnes et 381 colis alimentaires distribués. » Claude Perron a ajouté : « Dans le cadre de nos actions locales nous avons à cœur d'aider les personnes de notre territoire et vous en faites partie. Sur le plan international, le rotary d'Ambérieu a mis en place une commission d'aide à l'Ukraine. D'ici une dizaine de jours, nous recueillerons les dons via Internet sur notre page Facebook. Un fonds de dotation sera ouvert, il suffira de cliquer sur la rubrique "Je donne". Avec notre engagement formel qu'1 € récolté sera 1 € distribué. »

Pour financer ses actions le Rotary organise à nouveau son grand loto à Saint-Vulbas en avril prochain.